



## Speed-Bergsteiger wird WWF-Themenbotschafter

### Beitrag

**Speed-Bergsteiger und DYNAFIT-Geschäftsführer Benedikt Böhm setzt ein nachhaltiges Zeichen für den Umweltschutz und wird offizieller Themenbotschafter des WWF.** Im Rahmen der Zusammenarbeit wird sich der 44-Jährige künftig insbesondere für den Schutz von Natur und Tieren in den Bergregionen weltweit und insbesondere im Himalaya engagieren. Hierfür hat Böhm in Partnerschaft mit dem WWF die **Initiative Helping Band** gegründet, mit der er andere Menschen motivieren möchte, sich für die Umwelt stark zu machen. Das Helping Band ist ein Armband, das als Ausdruck für Engagement, Partizipation und sinnvolles Handeln in eine gesellschaftsübergreifende Bewegung münden soll.

**Ab Frühjahr 2022 sind die stylischen Armbänder im Handel erhältlich. Mit dem Erlös werden Umweltschutzprojekte des WWF innerhalb der vier Kernschutzprojekte Klima, Wälder, Ozeane und Tiere unterstützt.**

Seine Expeditionen zu den höchsten Bergen dieser Erde haben Benedikt Böhm ein fundamentales Verständnis für die Natur gelehrt. Mit Disziplin, präziser und umsichtiger Planung sowie Kreativität stellt sich der Extrembergsteiger immer wieder neuen Herausforderungen. Seine Wertschätzung für die Schönheit und Vielfalt dieser Erde möchte der Münchner mit seiner neuen Herzensaufgabe als WWF-Themenbotschafter zum Ausdruck bringen. Böhm engagiert sich bereits seit vielen Jahren persönlich für verschiedene wohltätige Vereine und Institutionen. Seine sportlichen Projekte wie die „Speedtransalp Nonstop“ (2019) oder die Expedition zum Dhaulagiri VII (2019) stellte er bereits mehrfach in den Dienst der guten Sache und sammelte Spendengelder für benachteiligte Kinder und Jugendliche oder den Bau von Schulen in Nepal.

Als Geschäftsführer des Bergausdauerspezialisten DYNAFIT setzt sich Böhm seit rund 15 Jahren für den Schutz des Schneeleoparden, dem „Wappentier“ von DYNAFIT, ein. Jedes Jahr veranstaltet DYNAFIT hierfür u.a. den Int. Snow Leopard Day, um Spendengelder für die vom Aussterben bedrohte Wildkatze zu sammeln und konnte so bereits über 150.000 Euro an die Non-Profit Organisation Snow Leopard Trust spenden.

Als WWF-Themenbotschafter möchte Böhm sportliche Akzente setzen und einen nachhaltigen Beitrag für den Schutz von Umwelt und Natur leisten. Seine tiefe Verbundenheit und Kenntnisse der Himalaya-



Region werden dabei im Fokus des Engagements stehen. „Die Berge und die Natur geben mir so viel Kraft und Energie. Ich hatte das große Glück, viele wunderschöne Flecken unserer Erde entdecken zu dürfen und diese unglaubliche Vielfalt von Gletschern, Gewässern, Pflanzen, Wäldern und Tieren mit eigenen Augen zu bestaunen. Im Himalaya habe ich als Bergsteiger eine zweite Heimat gefunden und wurde dort immer mit offenen Armen empfangen. Als WWF-Themenbotschafter möchte ich mich jetzt noch stärker für den Schutz der einzigartigen Himalaya-Region und besonders für den Schneeleoparden einsetzen. Es ist mir eine absolute Herzensangelegenheit, dass unsere Kinder und Enkelkinder diese Gegend auch noch so sehen können, wie ich sie sehen konnte. Aber dafür müssen wir jetzt handeln und alle aktiv werden. Mit dem Helping Band kann jeder mitmachen und sich engagieren“, so Böhm.

„Mit Benedikt Böhm gewinnen wir einen leidenschaftlichen Extremsportler, dem Nachhaltigkeit, Umwelt- und Artenschutz sehr am Herzen liegen,“ erklärt **Dr. Martin Bethke, verantwortlich für die Unternehmenskooperationen des WWF und Geschäftsführer der PANDA Fördergesellschaft (PFG)**. „Mit dem langlebigen Armband HELPING Band ruft Böhm zur Partizipation auf. Mit jedem verkauften Armband werden unsere WWF-Umweltprojekte unterstützt. Wir freuen uns sehr, mit Benedikt Böhm als WWF-Themenbotschafter zukünftig eine starke Stimme für den Umwelt- und Naturschutz an unserer Seite zu haben.“

Die Helping Bands sind ab Frühjahr 2022 im Handel erhältlich. Am 5. März 2022 veranstaltet DYNAFIT außerdem zum 13. Mal den International Snow Leopard Day. Dabei sind Skitourengeher aufgerufen, für den Schneeleoparden Höhenmeter zu sammeln. Für jeden Höhenmeter spendet DYNAFIT einen Cent zum Schutz der bedrohten Wildkatze. Weitere Informationen gibt es unter: <https://www.dynafit.com/de-de/dynafit-snow-leopard-day-2022>.

Bericht und Fotos







: Geschwister Zack PR, Gmund am Tegernsee



**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr

Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Sport

### Schlagworte

1. Bayern
2. Gmund am Tegernsee
3. München-Oberbayern
4. Speed-Bergsteigen
5. WWF